



Der ehemalige und der neue Wehrführer: „Freddy“ Kimmes (l.) und Bernward Bertram vor dem Löschgruppenfahrzeug 16/12.

Starke Führung

„Freddy“ Kimmes tritt nach 18 Jahren ab

NACKENHEIM Mit dem heutigen Tag endet die Amtszeit des langjährigen Nackenheimer Wehrführers Alfred Kimmes. Er hat den Posten zur Verfügung gestellt, um im Dezember das Amt des Wehrleiters in der VG Bodenheim zu übernehmen. Bereits im März wurde sein Nachfolger Bernward Bertram von den Aktiven einstimmig als neuer Wehrführer gewählt, dem Wilfried Weber als Stellvertreter zur Seite steht. Neben 47 Kräften der Einsatzabteilung unterstehen ihm 19 Jugendliche der Jugendfeuerwehr. Mit der Funktion des Wehrführers ist auch der Vorsitz im Förderverein ver-

bunden, dem rund 650 Mitglieder angehören. Der 30-jährige kam vor fünf Jahren von der Freiwilligen Feuerwehr Mommenheim zur Nackenheimer Wehr. In seinen mehr als 18 Jahren Amtszeit ist es Alfred Kimmes gelungen, die Wehr in Nackenheim zu einer schlagkräftigen Truppe, die den ständig steigenden Anforderungen stets gerecht wird, auszubauen. Neben der kompletten Erneuerung und Erweiterung des Fuhrparks ist ihm die Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses zu verdanken. Er übergibt nun eine Wehr, die bestens aufgestellt ist, um die zukünftigen Aufgaben zu erledigen.